



Die kleine Hexe weinte den ganzen Abend und schlief unter Tränen ein. Aber sie musste einen Weg finden, um Geige spielen zu lernen! Am nächsten Tag, als ihre Eltern ausgeflogen waren, um Spinnen und Eichhörnchenkrallen für ihre Zaubertränke zu sammeln, schlich sie sich in das Zauberzimmer und holte sich das Musikzauberbuch vom Regal. Und tatsächlich: Es gab einen Zauberspruch, mit dem man einen Besen in eine Geige mitsamt Bogen verwandeln konnte! »Was für ein Glück!«, dachte sie – und von da an übte sie immer dann, wenn sie allein zu Haus war, auf ihrem Besen, äh, ich meine natürlich auf ihrer Geige.



MUSIKZAUBER

FREUDE  
AM ZAUBERN

VERWANDLUNG  
TUME